

Educación, Cultura y Promoción Turística: La procesión infantil de la Hermandad de la Soledad se convierte en la antesala del comienzo de la Semana Santa de Móstoles

Fecha de publicación: 25/03/2015 0:00

Descripción:

Se trata de una procesión singular que la Hermandad más antigua de la ciudad, celebrará por quinto año arropada por numerosos parroquianos, visitantes y familiares de los niños que protagonizan la procesión.

El próximo 27 de marzo, a partir de las 21:00 h, desde la puerta principal de la Parroquia de Nuestra Señora de la Asunción, comenzará la procesión infantil de la Hermandad de la Soledad en la que está prevista la participación de unos 80 niños, de 8 a 12 años, que recorrerán la zona céntrica de la ciudad.

Desde la Plaza de Ernesto Peces a continuación transcurrirá por las calles América, Sitio de Zaragoza, Plaza del Pradillo, Antonio Hernández, Travesía de Ricardo Médem y, por último, de nuevo la misma plaza.

Se trata de una procesión singular que la Hermandad de la Soledad, la más antigua de la ciudad, celebrará por quinto año arropada por numerosos parroquianos, visitantes y familiares de los niños que protagonizan la procesión.

Previamente, los niños han participado en diversos ensayos con objeto de establecer la colocación por alturas, los pasos y los movimientos del recorrido que precisan mayor destreza, especialmente los de los relevos. Los niños que salgan en la procesión por primera vez, los más pequeños, son los que requieren más dedicación. A lo largo del recorrido está previsto que hagan entre 8 y 10 relevos, para que los grupos puedan coger el trono dos veces a lo largo del recorrido.

Un estandarte con la imagen de la virgen anunciará la llegada del trono, con una talla de unos 60 cm de altura y 15 kg de peso, obra de Mario Quiroga, maestro de la madera y vecino de Móstoles, que se inspiró en el rostro de la Soledad grande para definir los rasgos de la Virgen niña. Para este gran día lucirá una bella toca regalada por un bordador de la ciudad, y el resto de los ropajes han sido confeccionados por algunas hermanas de la hermandad.

